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VERBALE  del 15 giugno 2009 

 

L’anno 2009, il mese di giugno, il giorno 15 alle ore 10.30 presso il Dipartimento di 

Scienze Statistiche “Carlo Cecchi”, si è riunito il Consiglio Interclasse di Scienze 

Statistiche, regolarmente convocato a mezzo e-mail e a mezzo comunicazione scritta in 

data 8 giugno 2009, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:  

1. Comunicazioni. 

2. Programmazione didattica a. a. 2009-2010. 

3. Compiti didattici a. a. 2009-2010. 

4. Tirocini formativi. 

5. Richieste studenti. 

6. Riconoscimento crediti ulteriori attività linguistiche. 

7. Pratiche studenti. 

8. Varie sopravvenute urgenti. 

Il  Presidente procede all’appello. Il Consiglio risulta così composto: 

 

 Docenti afferenti  Presente Assente Giustificato 

1 Amato Pancrazio X   

2 Bilancia Massimo        X          

3 Bruni Nicola   X 

4 Buquicchio Michele        X  

5 Capozza Francesco X   

6 Capozza Giancarlo   X 

7 Clemente Carmine   X 

8 Cusatelli Giorgio X   

9 D'Ovidio Francesco x   

10 De Lucia Amelia X   

11 Diomeda Lorenza X   

12 Gaudio Paola   X 

13 Maffioli Dionisia         X 

14 Marengo Vittorio         X 

15 Mastrodonato Antonio   X 

16 Mininni Michele X   

17 Papa Luigi  X  

18 Passaro Pierluigi X   

19 Ribecco Nunziata X   

20 Sacco Giuseppina X   

21 Sacco Pietro X   

22 Salinas Umberto X   

23 Sallustio Giulia X   

24 Summo Domenico X   

25 Taglialatela Giovanni   X 

26 Toma Ernesto X   

27 Vannella Giovanni X   

 

Rappresentanti degli 

studenti    

28 Fiore Rosa  X  

29 Lopriore Michele   X 

30 Fiore Nicola X   

31 Lefemine Angela X   

32 Pascale Marisabel X   

33 Schinzano Andrea X   
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Su 33 componenti aventi diritto al voto risultano:  20  presenti, 9 assenti giustificati  e 4 

assenti. Sono presenti, inoltre, i professori Alessio Pollice e Tiziana Mocera, docenti non afferenti 

ma aventi titolo a partecipare al Consiglio senza diritto di voto. 

Il Presidente, Prof. Nunziata Ribecco, constatata la validità della seduta, dichiara aperti i 

lavori e nomina segretario il Prof. Pierluigi Passaro, in qualità di docente strutturato più giovane in 

ruolo. 

Si passa all’esame del  punto 1  dell’o. d. g.: Comunicazioni. 

Il Presidente comunica che lunedì 8 giugno si è riunita la commissione, presieduta dal preside, 

composta dai presidenti di corso di laurea, dai direttori di dipartimento e dal prof. Di Vittorio al fine 

di discutere sulle modalità di ripartizione dei fondi per il miglioramento della didattica. Il presidente 

rende noto che i fondi in questione sono quelli del 2008 e ammontano a 277.651,00 euro ed è stato 

deliberato dal Senato accademico che vengano assegnati ai corsi di laurea. La commissione ha 

ritenuto opportuno, viste le necessità dei dipartimenti, che per il 2008 tale fondo venga ripartito 

come fatto negli anni precedenti e a partire dal fondo 2009 saranno suddivisi fra i corsi di laurea con 

criteri che dovranno essere ancora definiti.  

Inoltre, comunica ai colleghi che il prof. Clemente, componente del consiglio, ha organizzato un 

Convegno per il giorno 17 giugno su “Salute, sport e stili di vita” nell’ambito del quale, al 

pomeriggio, verrà presentato il volume “Sociologia della salute e della medicina”. 

Alle ore 11 entrano a far parte del Consiglio i professori U. Salinas e G. Sacco. 

Si passa all’esame del  punto 2  dell’o. d. g.: Programmazione didattica a. a. 2009-2010. 

Il Presidente comunica che, come già approvato nel Consiglio di Facoltà dello scorso 10 giugno 

è stato attivato, secondo il D.M. 270, per l’a. a. 2009-2010,  il primo anno della laurea triennale in 

Scienze Statistiche e della laurea magistrale in Statistica per le decisioni finanziarie e attuariali, 

restano ancora attivi il secondo ed il terzo anno della laurea triennale in Scienze statistiche ed 

Economiche ed il secondo anno della laurea specialistica in Statistica per le decisioni socio-

economiche e finanziarie. A tal fine sorge la necessità di procedere con la programmazione 

didattica di cui è stata inviata la relativa bozza. Si apre la discussione, si procede con alcune 

modifiche al prospetto presentato quali: 

1)  Informatica del  primo anno della laurea triennale in Scienze statistiche (L41), viene spostata 

dal primo al secondo semestre; 

2) Statistica per la valutazione dei servizi, primo anno del corso di laurea magistrale in Statistica 

per le decisioni finanziarie e attuariali (Lm83) viene spostata dal primo al secondo semestre.  

Dopo ampio dibattito il Consiglio approva all’unanimità il prospetto con le suddette modifiche 

(Allegato A).  

Si passa all’esame del punto 3 dell’o. d. g.: Compiti didattici a. a. 2009-2010. 

Il Presidente fa presente che in relazione a quanto stabilito per la programmazione didattica 

sorge la necessità di definire i compiti didattici per i docenti di prima e seconda fascia. Questione 

che, comunque, verrà discussa nel prossimo Consiglio di Facoltà. Si passa alla discussione e dopo 

ampio dibattito il Consiglio dà parere favorevole relativamente alla proposta di compiti didattici, 

opportunamente modificata, che verrà trasmessa al Preside per essere discussa nel prossimo 

Consiglio di Facoltà (Allegato B). 

Si passa all’esame del  punto 4 dell’o. d. g: Tirocini formativi. 

Il Presidente comunica che è pervenuta una lettera dalla Direzione analisi statistica 

dell’Università di Bari in cui si manifesta la disponibilità ad ospitare nostri studenti laureati o 

laureandi per tirocini formativi. Inoltre, a seguito di colloqui e contatti telefonici intercorsi con 

dirigenti dell’Istat ugualmente vi è la disponibilità a redigere una convenzione con il nostro corso di 

laurea. Tali tirocini potranno inserirsi in progetti già esistenti oppure sarà possibile definirne dei 

nuovi. Si apre il dibattito e dopo ampia discussione il Consiglio dà mandato al Presidente ad 

approfondire e prendere in esame le eventuali opportunità che dovessero rendersi disponibili per gli 

studenti laureati e laureandi.  
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Si passa all’esame del  punto 5 dell’o. d. g.: Richieste studenti. 

Si fa presente che la richiesta degli studenti è stata già inviata insieme alla convocazione per il 

Consiglio e si invitano gli studenti ad illustrare più dettagliamene le loro esigenze. 

Il Presidente illustra le richieste più significative. 

Intervengono i professori A. Pollice, L. Diomeda, E. Toma e U. Salinas puntualizzando e 

precisando quali sono i punti di forza ma soprattutto di debolezza del corso di Laurea in Scienze 

Statistiche sia triennale che magistrale.  

Gli studenti manifestano le loro perplessità in particolare in merito alle attinenze tra l’offerta 

formativa di questo corso di laurea e il mondo del lavoro; lamentano, inoltre, una scarsa 

considerazione e attenzione della Facoltà verso questo corso di laurea. 

Dopo ampia discussione, i docenti si rendono disponibili a valutare la possibilità di dare vita ad 

iniziative che creino un collegamento fra il Corso di laurea e le aziende e diano una maggiore 

visibilità a quest’ultimo. L’impegno dei docenti, inoltre, sarà anche quello di impostare i programmi 

dei corsi ponendo maggiore attenzione alle richieste del mercato del lavoro. Infine, si propone e si 

approva di convocare un consiglio monotematico sul tema in modo da approfondire ulteriormente i 

vari aspetti del problema. 

Si passa all’esame del  punto 6 dell’o. d. g.: Riconoscimento crediti ulteriori attività 

linguistiche. 

Il Presidente illustra un verbale dell’area linguistica in cui sono stati definiti i criteri per i CFU 

in relazione al conseguimento della certificazione delle conoscenze linguistiche a livello 

internazionale e chiede al consiglio di fare propria questa delibera  per quanto concerne i crediti 

assegnati nell’ambito dell’attività a libera scelta. 

Il Consiglio approva la proposta del Presidente. 

Si passa all’esame del  punto 7 dell’o. d. g.: Pratiche studenti 

Il Presidente sottopone all’attenzione del Consiglio le pratiche relative agli studenti sotto elencati: 

1. XXXXXXXX 

2. XXXXXXXX 

3. XXXXXXXX 

Le suddette pratiche vengono approvate all’unanimità (Allegati 1 - 3). 

Si passa all’esame del  punto 8  dell’o. d. g.: Varie e sopravvenute urgenti.  

Non essendo pervenute varie e sopravvenute urgenti, il Presidente procede alla lettura del presente 

verbale che viene approvato e sottoscritto seduta stante. Alle ore 12.30 la seduta è sciolta. 

Bari, 15 giugno 2009   

 

     IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

 (Prof. Pierluigi Passaro)              (Prof. Nunziata Ribecco) 

 


